

Im Zeichen der Bewegung



MECKENHEIM. Erst gab es eine Zumba-Vorführung vom TV Altendorf-Ersdorf, dann tanzten Damen aus dem Verein zu Musik aus der Rocky Horror Picture Show (Foto): Bewegung war Trumpf beim Spiel- und Sportfest „Meckenheim vereint“ am Sonntag, das trotz des wechselhaften Wetters auf eine große Resonanz stieß. Meckenheimer Vereine, Kindertageseinrichtungen, Schulen, Verbände und Einrichtungen der Kinder- und Jugendarbeit sowie soziale Dienste waren vertreten und

boten Bewährtes und zahlreiche Neuerungen. Einmal mehr waren der Fitness-Parcours vor Ort und die Outdoor-Rennstrecke des Modellauto-Clubs, erstmals dagegen machten der Katholische Verein für Soziale Dienste SKM mit einem Rauschbrillen-Parcours mit und Kickboxen bot die Kampfsportschule „Alpha Gym“. Darüber hinaus gab es auf der Bühne Vorführungen zum japanischen Trommeln sowie viel Musik und Tanz. (Foto: Meike Böschmeyer)